
Fennel harvester

World class vegetable harvesters for your business

PO-335 FENNEL Model
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3-Point Mounted

ASA-LIFT PO-335, is a machine for harvest of fennel.

The 3-point mounted machine is easy to operate. The automatic controlled cutting head, ensures 
perfect cutting. 2 conical discs fl oates on top of the soil and cuts the root of the fennel. Pick-up belts 
lifts the crop from the ground to the cutting discs over the sortig table. Cutting height of the fennel is 
adjustable. The machine can be fi tted with varius option to fi ll in boxes.

To ensure the best solution for Your requirements, we recommend You to contact Your nearest impor-
ter or ASA-LIFT directly.
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Fenchelerntemaschine
3-Punkt Montiert

ASA-LIFT PO-335 Fenchelernter

Der ASA-LIFT PO-335 Fenchelernter mit 3-Punkt-Anbau, ist einfach zu bedienen. Durch die auto-
matische Tiefenregulierung im Frontbereich, ist ein perfekter Schnitt des Fenchels gewährleistet. 2 
konische Scheiben gleiten entlang der Erdoberfl äche und trennen die Wurzel des Fenchels ab. Ein 
Aufnahmeriemen nimmt den Fenchel auf und führt diesen dem Krautabschnitt und den Sortiertischen 
zu. Die Schnitthöhe ist verstellbar. Die Fenchelerntemaschinen können mit verschiedenen Systemen 
für Großkisten ausgestatten werden.

Wir bieten Ihnen individuelle und kompetente Lösungen. Nehmen Sie Kontakt auf mit ASA-LIFT oder 
Ihrem ASA-LIFT Importeur.


